

ELECO DE CARTAGENA.

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILLUSTRADA

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. 34.

NÚMEROS SUELTOS
de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Miércoles 15 de Julio

El Eco de Cartagena.

La vida de los pueblos tiene siempre y en todas ocasiones, una semejanza notable con la vida de los individuos, pero la opinion de un individuo, no es ni puede ser nunca la opinion de todo un pueblo.

Esta razon nos hace suplicar ante todo á nuestros lectores, vean solo en estos breves y compendiosos apuntes, la opinion de un individuo, equivocada quizá, pero leal y franca, inspirada por el buen deseo que nos anima. Si el país todono participa de la idea que pretendemos se realice, hay una parte no muy pequeña ansiosa de ello.

Es indudable que España se halla condenada á un martirio terrible, martirio sin ejemplo en la historia de ningun país, martirio que es necesario sufrir con heroica resignacion si no queremos causar la deshonra de la patria. Ese martirio, esa pena que hoy sufrimos, será tal vez el castigo de pasadas culpas que no pretendemos recordar; pero preciso es convenir que el sufrimiento á que venimos, sujetados es mayor cien veces y supera en mucho á las culpas ó pecados que hayamos podido cometer.

Todo el país sabe que á causa de un hecho que no vacilamos en calificar de anti-patriótico, llegó España á verse envuelta en el mas espantoso caos, que pudo crear una república mal avenida con el orden y sosiego público; todos conocen las escenas de que fué teatro nuestra patria y saben que la nacion era un conjunto monstruoso de horrores y miserias, un conjunto de llanto y desolacion, de luto y de ignominia.

No era posible la continuacion de aquel estado de cosas. El pueblo caminaba al suicidio, y el instinto del pueblo le hizo contenerse y volver sobre su honra y su decoro, ultrajados por los que se titulaban sus defensores.

Llegó la opinion pública á manifestarse tan resueltamente contraria á la politica aventurera seguida por los Gobiernos republicanos, que fué del todo punto necesario disolver unas Cortes y arrojar de los escaños del poder un ministerio, que no contaba con mas apoyo que el de algunos pocos, poquissimos españoles, sin fé política, sin conciencia de sus actos y sin otra ambicion que la puramente personal que les sugeria su ilimitado deseo de mando.

Ya entonces el país todo estaba convencido de la necesidad de una politica enérgica y decisiva, una politica patriótica que proporcionase orden, justicia y moralidad, bases sobre que se forma la felicidad de los pueblos, principios constitutivos de toda sociedad bien organizada, y para la práctica de esta politica, para la realizacion de tales aspiraciones, fijó la patria sus ojos en los hombres que representaban aquella politica y un Gobierno Serrano-Sagasta, genuino y fiel representante de aquellos principios vino, con su intervencion en los negocios públicos, á dar al país, hasta donde era posible, la tranquilidad y el sosiego que tanto deseaba.

Nuevos hechos han venido á demostrar que la politica de energia era la única llamada á mejorar la situacion de España y en efecto aun existe la persuacion general de que sin el golpe de estado del 3 de Enero, no hubiera sido difícil la ruina completa del país.

Los hombres que por designacion de la opinion pública, rigen hoy los destinos de la patria, son los verdaderos, acaso los únicos, representantes de la politica vigorosa que el país anhela: en ellos espera confiadamente y ellos que han dado pruebas bastantes de energia y patriotismo, no pueden abandonar á España en los criticos momentos por que atraviesa.

Parécenos volvemos á repetir, que nuestros sufrimientos de hoy son el castigo impuesto á nuestros errores de ayer; pero procurando hacer mas llevadera esta situacion, conseguiremos que sea mas breve y facil. Pa-

ra ello se conviene la necesidad de establecer nuevas medidas de rigor, con el fin de arrojar de este suelo á los que en él mantienen la intranquilidad y el desorden y pues la opinion pública se manifiesta en este sentido, agrúpemonos todos en derredor de los hombres de este Gobierno, puesto que á ellos está encomendada la salvacion de nuestros intereses.

Todos tienen gran confianza en el ministerio que hoy rige nuestros destinos, y esperan de él con fundamento la realizacion de sus aspiraciones; pero nosotros confiamos mas, y abrigamos la seguridad de ser escuchados por el Presidente de ese Ministerio, el profundo orador y hombre de Estado, Sr. Sagasta, á quien el país debe señalados servicios, y que amante del orden y la libertad bien entendida, atenderá, como siempre lo ha hecho, las aspiraciones de la opinion, representada hoy por los que desean la tranquilidad mas perfecta y de ella esperan el mejoramiento moral y material de nuestra querida y desgraciada España.

No es, ni significa la anterior declaracion, que una individualidad nos subyuga: es que el Sr. Sagasta actualmente puede dar vida y robustez á la patria, y nosotros que á ella sabemos sacrificarlo todo, no vemos inconveniente en decirlo muy alto, para que á todos llegue.

Podrá ser equivocada nuestra apreciacion; pero de ella participa la mayoría del pueblo sensato, ávido de reposo, de tranquilidad y de orden.

J. PALACIOS GABARRON.

Crónica local.

Se nos asegura que van á comenzar en breve las obras para reconstruir el polvorin de la Guia, arruinado en parte á causa, de la voladura ocurrida durante la insurreccion cantonal.

Suponemos que las obras se efectuaran con arreglo á los adelantos de la época, colocándose cubiertas ligeras y todo en armonia con la arquitectura moderna para esta clase de obras.

Mañana deberá tocar la música municipal en el paseo de la plaza de S. Francisco.

Cojido al vuelo en una carniceria.

— Todo buen republicano federal no debe resellar las carnes.

Aviso á los empleados de consumos.

Durante la pasada noche se han verificado en esta ciudad algunas prisiones.

La opinion general es que esa clase de prisiones debieran repetirse.

Ha sido preso y puesto á disposicion de la Autoridad competente, un individuo en quien recaen sospechas de haber sido el autor del robo verificado hace pocos dias en la casa de Misericordia.

Con motivo de ser mañana la Virgen del Carmen, esta noche habrá gran concurrencia en aquel barrio, donde se efectuará la tradicional velada de la Virgen.

He aqui un documento que les era facilitado á los habitantes del canton, cuando se les destruia sus viviendas por los proyectiles.

Las habitaciones que se facilitaban, pertenecian á los emigrados.

Dice asi.

«Para casas desalquiladas.

Se le concede permiso al ciudadano... para habitar el... piso... situado en la calle de... número... que se halla desalquilado, por encontrarse sin ella á consecuencia de haber sido destruida por los proyectiles. — Salud etc. — Cartagena año 2.º de la R. D. F. E.»

Dice el corresponsal de «El Orden»